



5 Pièces

107 m<sup>2</sup>

Réf. 84888011

1 295 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au rez de chaussée d'une copropriété semi récente de standing, appartement de 107m<sup>2</sup> entouré de 2 terrasses. Il comprend une entrée, un double séjour ouvrant sur une première terrasse de 22m<sup>2</sup>, une cuisine indépendante, un coin nuit séparé avec une suite parentale avec dressing et salle de bains, 2 chambres et une seconde salle de bains et des toilettes invités. Les trois chambres ouvrent sur une seconde terrasse. Sectorisation collège et lycée Pasteur. Une cave et un box en sous sol complètent ce bien. 1,240,000 € Honoraires d'agence non inclus - Honoraires agence: 4.44%TTC Honoraires à la ...

107m<sup>2</sup> (1,152 sq ft) apartment surrounded by 2 terraces on the ground floor of a semi-recent, high-end condominium. Comprising an entrance hall, a double-sized living room opening onto a first 22m<sup>2</sup> (237 sq ft) terrace, a separate kitchen, a separate sleeping area with a master suite comprising walk-in wardrobe and bathroom, 2 bedrooms and a second bathroom and guest toilet. The three bedrooms open onto a second terrace. Pasteur secondary school sector. Cellar and lock-up garage on the basement level also included. €1,240,000 Agency fees not included - Agency fees: 4.44% incl. tax fees payable by ...

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

